

## Volleyball Jahresbericht 2022

Im Jahr 2022 entspannte sich die Pandemie Lage. Ich danke dem TV Rielasingen für seinen unermüdlichen Einsatz, so dass in Absprache mit der Gemeinde 2022 ein fast normaler Trainingsbetrieb aufrecht erhalten werden konnte. Dies wurde von den Mitspielern sehr gut aufgenommen und jeder war bereit die Vorschriften für das Training einzuhalten und umzusetzen.

Dank der entspannten Lage konnten wir in 2022 endlich wieder neue Mitglieder gewinnen.

Aufgrund unserer großen Mitgliederzahl, fester Kern 16-18 Teilnehmer, können wir dank unserer Hallenbelegung in der Talwiesenhalle immer 2 Volleyballfelder nutzen. So kommen alle Mitglieder zu ihrem Spaß.

Unsere Gruppe besteht aus unterschiedlichen Altersgruppen und Nationalitäten ab 18+ bis 68 Jahre.

Trainingszeiten:

Montags 20.30 – 22.00 Uhr Mittwochs 20.00 – 22.00 Uhr jeweils in der Talwiesenhalle.

Wir spielen „Just for fun“, keine Ligaspiele

Hiermit möchte ich unserem Abteilungsleiter Sascha Teich danken der für die Kommunikation zwischen TV Rielasingen und unserer Gruppe zuständig ist und immer ein offenes Ohr für uns hat.



## Badminton

Das Training der Gruppe findet freitags von 20:00 bis 22:00 in der Talwiesenhalle statt.

Trainiert wird grundsätzlich jeden Freitag, unabhängig von den Schulferien.

Die Gruppe besteht aus einem festen Kern von ca. 10 bis 12 Teilnehmern und wir freuen uns über jeden Neuzugang. Es handelt sich um eine gemischte Gruppe, Alter und Geschlecht sind irrelevant. Wir nehmen nicht an Wettkämpfen teil, sondern spielen lediglich „just for fun“ ohne jeglichen Druck.